

Kenang Jasa Pahlawan, Usai Upacara Hari Pahlawan Dandim Surabaya Utara Ikuti Ziarah

Wanto - SURABAYA.JURNALBIROKRASI.COM

Nov 10, 2024 - 19:00



Selepas upacara Hari Pahlawan, Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. ikuti ziarah ke Taman Makam Pahlawan Kusuma Bangsa sebagai bentuk penghormatan kepada jasa para pahlawan

Surabaya, – Dalam rangka memperingati Hari Pahlawan, Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara, Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P., turut hadir dalam upacara di Balaikota Surabaya, Jl. Taman Surya, Ketabang, Kecamatan Genteng. Upacara yang dilaksanakan pada Minggu pagi (10/11) tersebut dihadiri oleh berbagai elemen, termasuk anggota TNI, Polri, serta instansi pemerintah.

Mengusung tema "Teladani Pahlawanmu, Cintai Negerimu," acara ini mengajak seluruh peserta untuk meneladani semangat pahlawan dan berkontribusi aktif dalam kemajuan bangsa.

Tema "Teladani Pahlawanmu, Cintai Negerimu" mengandung pesan mendalam bagi generasi masa kini. "Teladani Pahlawanmu" berarti kita perlu terinspirasi dari dedikasi dan pengorbanan para pahlawan dalam setiap langkah kehidupan. Sedangkan "Cintai Negerimu" menegaskan pentingnya rasa cinta terhadap tanah air yang diimplementasikan melalui kontribusi nyata di segala bidang kehidupan, baik di pendidikan, sosial, ekonomi, maupun pertahanan negara.

Kolonel Dharmawan mengungkapkan, bahwa Hari Pahlawan harus menjadi momentum refleksi bagi masyarakat untuk mengenang arti pengorbanan dan perjuangan. "Peringatan Hari Pahlawan adalah waktu yang tepat untuk kita semua merenungkan kembali arti pengorbanan dan perjuangan. Kita dapat meneladani semangat para pahlawan melalui dedikasi dan komitmen untuk terus berbuat yang terbaik bagi bangsa dan negara. Dalam segala profesi dan peran kita, mari kita buktikan cinta kita pada tanah air dengan kontribusi yang nyata," ujarnya.

Upacara ini dipimpin oleh Penjabat Sementara (PJs) Wali Kota Surabaya, Restu Novi Widiani, yang turut memberikan pesan kebangsaan dan menekankan pentingnya menjaga semangat nasionalisme dalam kehidupan sehari-hari. Dalam pidatonya, Restu mengajak seluruh warga Surabaya untuk terus memelihara semangat kebangsaan yang diwariskan oleh para pahlawan, agar nilai-nilai tersebut tetap hidup dan mengakar kuat di tengah masyarakat.

Selepas upacara, rangkaian peringatan dilanjutkan dengan kegiatan ziarah ke Taman Makam Pahlawan Kusuma Bangsa, sebagai bentuk penghormatan kepada jasa-jasa para pahlawan yang telah berjuang mempertaruhkan nyawa demi kemerdekaan Indonesia. Pada kesempatan tersebut, para peserta ziarah turut berdoa dan memberikan karangan bunga sebagai simbol penghargaan dan penghormatan yang mendalam atas jasa-jasa pahlawan yang telah gugur.

Peringatan Hari Pahlawan tahun ini memberikan pesan kuat kepada seluruh elemen masyarakat, bahwa semangat pengorbanan dan perjuangan para pahlawan tidak boleh pudar seiring waktu. Melalui peringatan ini, diharapkan semangat cinta tanah air dan nasionalisme tetap terjaga dalam sanubari setiap warga negara Indonesia. Kolonel Darmawan pun berharap, nilai-nilai kepahlawanan ini dapat terus dijaga dan diwariskan kepada generasi berikutnya, agar mereka selalu berusaha memberikan yang terbaik bagi bangsa dan negara di setiap peran yang dijalani.